

نموذج الإفصاح:

بنك قطر الأول (عامة) يفصح عن بياناته المالية للربع الأول المنتهي في
31 مارس 2022

أفصح بنك قطر الأول (عامة) عن بياناته المالية الربعية للفترة المنتهية
في 2022/03/31، حيث بلغ صافي الربح (21,022,000 ريال قطري)
مقابل صافي ربح (20,557,000 ريال قطري) لنفس الفترة من العام الذي
سبقه.

كما بلغ ربحية السهم (0.030 ريال قطري) في الفترة المنتهية في 31
مارس 2022 مقابل ربحية السهم (0.029 ريال قطري) لنفس الفترة من
العام الذي سبقه.

* ملحوظة: يجب أن يكون صافي الربح غير متضمن لحقوق الأقلية.

Disclosure Form:

QATAR FIRST BANK (PUBLIC) DISCLOSES ITS FINANCIAL STATEMENTS FOR THE THREE-MONTH PERIOD ENDED MARCH 31, 2022.

Qatar First Bank (Public) disclosed the interim financial statements for the three-month period ended 31 March 2022. The financial statements revealed net profit of QAR 21,022,000 in comparison to net profit of QAR 20,557,000 for same period of the previous year.

The earnings per share amounted to QR 0.030 for the period ended 31 March 2022 compared to earnings per share QR 0.029 of the same period of the previous year.

*** Net Profit should not include minority rights (*if any*)**

بنك قطر الأول يحقق صافي أرباح بقيمة 21 مليون ريال قطري في الربع الأول من عام 2022

الدوحة، قطر - 27 إبريل 2022 - أعلن بنك قطر الأول ذ.م.م. (عامّة) ("بنك قطر الأول" أو "البنك") تحقيق نتائج مالية إيجابية خلال الأشهر الثلاثة الأولى والمنتوية في 31 مارس 2022، حيث بلغ صافي الربح الذي يُعزى إلى المساهمين 21 مليون ريال قطري، بزيادة وقدرها 2.3% مقابل 20.6 مليون ريال قطري خلال العام الماضي.

وقد شهد الربع الأول من عام 2022 نمواً كبيراً في الإيرادات من الرسوم التي ارتفعت بنسبة 274% من 2.3 مليون ريال قطري في نهاية الربع الأول من العام الماضي إلى 8.6 مليون ريال قطري كما نهاية الربع الأول من العام الحالي. أما الدخل من توزيع الأرباح فقد ارتفع إلى 10.1 مليون ريال قطري مقابل 0.9 مليون ريال قطري خلال الفترة نفسها من العام الماضي. وارتفع الدخل من محفظة الصكوك إلى 4.3 مليون ريال قطري مقابل 2.6 مليون ريال قطري في نهاية الفترة نفسها من عام 2021. وتعكس هذه النتائج نجاح البنك في تحقيق النمو بالتماسي مع إستراتيجيته المعتمدة.

وعلاوة على ذلك، نجح البنك في تخفيض إجمالي التكاليف والنفقات بنسبة 9.1%، الأمر الذي يعكس فعالية نظام الرقابة الداخلية والإجراءات الموضوعة من أجل ضبط الإنفاق. وبلغ إجمالي الأصول لفترة الثلاثة أشهر الأولى والمنتوية في 31 مارس 2022 ما قيمته 4.1 مليار ريال قطري، بزيادة وقدرها 28% مقابل 3.2 مليار ريال قطري خلال العام الماضي.

وقد حصل بنك قطر الأول خلال الربع الأول من العام الحالي على الموافقات التنظيمية المطلوبة للمباشرة بعملية زيادة رأس المال الاسمي المدفوع للبنك من 700 مليون ريال قطري إلى 1.120 مليار ريال قطري، وهو ما يمثل زيادة بنسبة 60% من رأس المال الاسمي الحالي المدفوع للبنك، وذلك عن طريق إصدار أسهم جديدة يصل عددها إلى 420 مليون سهم من خلال الاكتتاب. وسوف تدعم زيادة رأس المال خطة النمو الاستراتيجي التي وضعها البنك.

وتعليقاً على هذه النتائج، صرّح رئيس مجلس إدارة بنك قطر الأول الشيخ فيصل بن ثاني آل ثاني: "نحن فخورون بالقدرة التي أثبتتها البنك في الحفاظ على زخم أنشطته واعماله ومواصلة تحقيق المزيد من الإنجازات، حيث تمكنا في الربع الأول من عام 2022 من تسجيل نتائج ثابتة وإيجابية، الأمر الذي يعكس مرونة الأعمال الأساسية للبنك وتأثير النهج الاستراتيجي الذي نتبعه على تحقيق النمو. وقد تمكن البنك خلال هذه الفترة من تحقيق ارتفاع في الإيرادات التشغيلية وتعزيز الضوابط الداخلية على الإنفاق والتكاليف. وستساهم زيادة رأس المال في تدعيم القاعدة الرأسمالية للبنك وتحقيق المزيد من النمو في ظل الخطة الإستراتيجية الجديدة التي ينتهجها البنك. وأود أن أنتهز هذه الفرصة لأشكر عملائنا على ولائهم المستمر تجاه البنك، كما أشكر المساهمون على التزامهم ودعمهم الثابت لنا، ولا يفوتني أيضاً أن أشكر الفريق الإداري والموظفين على تفانيهم وجهودهم المتواصلة".

ومن جهته، صرّح الرئيس التنفيذي لبنك قطر الأول السيد عبد الرحمن توتنجي: "على مدى العامين الماضيين، تمكن بنك قطر الأول من ترسيخ مكانته وأسسها الإستراتيجية بهدف تحسين أدائه وتحقيق نتائج مالية إيجابية. وبفضل الإجراءات الصارمة التي تم اتخاذها، نجحنا خلال الأشهر الثلاثة الأخيرة في تعزيز المركز المالي للبنك



بنك قطر الأول

QFB

والحفاظ على مستويات قوية للسيولة، ما زاد من قدرتنا على تنويع محفظة الاستثمارات وتحقيق أقصى قيمة ممكنة للعملاء.

وانطلاقاً من الثقة والدعم الذي نحظى به من موظفينا وأصحاب المصلحة، فإننا ملتزمون بمواصلة العمل على تطوير حلول مالية مبتكرة تلبي تطلعات العملاء وتوقعات العوائد لديهم وقدرتهم على تحمل المخاطر".

يواصل بنك قطر الأول تنفيذ خطته التوسعية على المستوى العالمي من خلال تبني استراتيجية استثمارية أكثر استدامة وقوة، فضلاً عن الاستثمارات المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية، الأمر الذي يوفر للمستثمرين المحليين فرصاً أكبر في إمكانية الوصول إلى سوق العقارات في الولايات المتحدة.

بنك قطر الأول ذ.م.م (عامة)، هو أول بنك استثماري مستقل متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية ومعتمد من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال ومدرج في بورصة قطر تحت الرمز (QSE-QFBQ).

-النهاية-

لمزيد من المعلومات، يرجى التواصل مع:

ميرنا النقاش

مديرة التسويق والاتصالات

الجوال: 55010234

communications@qfb.com.qa

نبذة عن بنك قطر الأول:

بنك قطر الأول ذ.م.م (عامّة)، هو بنك استثماري رائد متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية يقع مقره الرئيسي في دولة قطر وهو مدرج في بورصة قطر تحت الرمز (QSE-QFBQ). ويعتبر البنك من أول المؤسسات المالية المستقلة المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية التي تم تأسيسها تحت مظلة هيئة تنظيم مركز قطر للمال. يقدم البنك لعملائه مجموعة واسعة من الفرص الاستثمارية والحلول المالية المبتكرة في الأسواق المحلية والإقليمية والدولية.

ومنذ تأسيسه في عام 2009 كبنك استثماري، توسعت أعمال بنك قطر الأول لتشمل عروضاً ومنتجات متنوعة تجمع بين أفضل الخدمات المصرفية الخاصة والحلول الاستثمارية المصممة لضمان حماية الثروات وتحقيق نموها. يقدم البنك مجموعة واسعة من المنتجات والخدمات الاستثمارية بما في ذلك الاستثمارات البديلة التي تركز بشكل خاص على استثمارات الأسهم الخاصة والاستثمارات العقارية، وأنشطة الخدمات المصرفية الخاصة وإدارة الثروات، بالإضافة إلى الخدمات المصرفية للشركات والمؤسسات وأنشطة إدارة الخزينة والاستثمار.

وبفضل استراتيجيته الواضحة وخبرة فريق عمله وقاعدة مساهميه الثابتة، يُعتبر بنك قطر الأول المستشار الموثوق للأفراد ذوي الملاحة المالية العالية، والعملاء من الشركات والمؤسسات، إضافة إلى كونه بوابة للفرص الواعدة في قطر والأسواق الإقليمية والعالمية.

www.qfb.com.qa

Qatar First Bank achieves QAR 21 million net profit in Q1 2022

Doha, Qatar – 27th April 2022 - Qatar First Bank LLC (Public) (“QFB” or “Bank”) announced its positive financial results for the three months’ period ending 31 March 2022, reporting net profit attributable to shareholders of QAR 21 million, up 2.3% from the QAR 20.6 million reported in the same period of the previous year.

The first quarter of 2022 witnessed a significant growth in fee income of 274% from QAR 2.3 million in the same period last year to QAR 8.6 million, dividend income amounting from QAR 0.9 million in the same period last year to QAR 10.1 million and sukuk income portfolio from QAR 2.6 million in the same period last year to QAR 4.3 million. Growth in the revenue is in line with the Bank’s strategy.

Furthermore, QFB managed to optimize its total expenses by 9.1%, reflecting the bank’s internal control on expenditure. Total assets for the three months’ period ended 31 March 2022 was at QAR 4.1 billion, registering a growth of 28%, compared to QAR 3.2 billion for the last year.

During this period, QFB received regulatory approval to proceed with its “Rights Issue” to increase the Bank’s capital from QAR 700 million to QAR 1.120 billion, representing a 60% increase from the current nominal paid-up share capital, by way of offering 420 million new ordinary shares for subscription by means of a rights issue. The capital increase will support the Bank’s strategic growth plan.

Sheikh Faisal bin Thani Al-Thani, QFB’s Chairman said: “We are proud to announce that the Bank continued its profitable momentum in the first quarter of 2022 by achieving steady and satisfactory results, which proves our resilient business model and strategy. Operating income grew and costs were in control. With the capital increase, we will have a stronger capital base thus enabling our strategic growth plan. We take this opportunity to thank our clients for their continued loyalty towards QFB, shareholders for their ongoing commitment, management and staff for their dedication”

Mr. Abdulrahman Totonji, QFB’s CEO added: “Over the past two years, QFB managed to remain strong cementing its position with turnaround financial performance. Thanks to our solid foundation, our balance sheet position and liquidity level remained very strong in the last three months, and we managed to build a more diversified investment portfolio. With the continuous trust and support of our team and stakeholders, we continue to develop new innovative financial solutions that cater to our wide range of clients with different risk and return appetite.”

QFB continues to increase its global footprint with a more sustainable and robust investment strategy and Shari’a compliant investments, providing greater access for local investors to enter the US real estate market.

Qatar First Bank LLC (Public) is the first independent Shari’ah compliant bank authorized by the QFC Regulatory Authority (QFCRA) and a listed entity on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ).

--- End ---

For more information, please contact:

Mirna Naccache
Marketing & Communication Director
Mobile: 5501 0234
communications@qfb.com.qa

About Qatar First Bank (QFB):

Qatar First Bank LLC (Public) – “QFB”, a leading Sharia-compliant investment bank based in Qatar and listed on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ), is one of the first independent Sharia-compliant financial institutions regulated by the Qatar Financial Centre Regulatory Authority that offers investment opportunities and innovative financial solutions with local, regional, and international reach.

Launched in 2009 as an investment bank, QFB has since evolved to broaden its offering to combine the best of a private bank with bespoke investment solutions tailored for the protection, preservation, and growth of wealth.

QFB provides a wide range of investment products and services including alternative investments focused on private equity and real estate, private banking and wealth management, corporate and institutional banking, as well as treasury and investments.

With a clear strategy, a highly experienced team, and a solid shareholder-base, QFB is a trusted advisor for high-net-worth individuals, corporate and institutional clients, and a gateway to opportunities in Qatar, the region, and global markets.

www.qfb.com.qa